

## Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Feb 7, 2024 - 22:23



*Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Kunjungan Door To Door System (DDS) oleh Bripda Johannes Simanjuntak di Desa Tegallega, Sukabumi, menjadi sorotan positif dalam membangun kemitraan antara kepolisian dan masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, warga merespons baik kehadiran Bhabinkamtibmas dengan antusiasme yang tinggi.

Bripda Johannes Simanjuntak tidak hanya melakukan kunjungan, tetapi juga memberikan himbauan yang sangat penting bagi keamanan dan ketertiban lingkungan. Program PRESISI (Perlindungan Saksi dan Korban) turut ditekankan, memberikan warga kesempatan untuk bercerita atau mengadukan masalah yang mereka hadapi kepada kepolisian.

Selain itu, himbauan proaktif juga disampaikan kepada masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar mereka. Dorongan untuk segera melaporkan masalah keamanan yang muncul merupakan langkah konkret dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

Perhatian juga diberikan kepada remaja, anak-anak, dan wanita, dengan himbauan untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta gangguan lingkungan seperti penggunaan knalpot bising.

Tidak hanya itu, kepedulian terhadap isu sosial seperti perdagangan orang dan kesiapan menghadapi bencana juga disampaikan secara lugas. Warga diminta untuk berperan aktif dalam melaporkan potensi tindak pidana perdagangan orang serta siaga terhadap bencana alam, khususnya pada musim penghujan yang rentan terjadi tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir.

Melalui kegiatan ini, kepercayaan masyarakat terhadap Polri semakin diperkuat. Kehadiran Bripda Johannes Simanjuntak dan rekan-rekan lainnya diharapkan dapat menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Tegallega, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.